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中学生にスマホは必要か？ ＜生徒会役員改選選挙・立会演説会＞ ＜県学力・学習状況調査を実施！＞

校長 作田 潤一 １１月２６日（木）に生徒会 県学力・学習状況調査を
日本医師会作成の「スマホの時間、わたしは何を 役員改選選挙が行われました。 １２月４日に実施しました。

失うか？」と題したポスターでは、小中学生のスマ １、２年生合わせて１５名が立 この調査は県内の小中学生
ートフォンの使用によって、睡眠時間、体力、学力、 候補しました。「目安箱の設置」 を対象に県下一斉で行われ、
視力、脳機能、コミュニケーション能力を失うとし 「みんなが楽しいと思える学校 学力や学習の状況を分析し
て警告を発しています。 づくり」など、思い思いの考え て、次の学力向上へとつな
本校生徒のスマートフォン等の使用状況は、ＰＴ が語られ、学校をさらに良くし げる目的があります。例年、

Ａの取組もあり、２、３年生は改善傾向が見られる たいという強い気持ちが、どの この調査を実施しています
ものの、依然として各学年約２割の生徒が“使い方 候補者からも感じられました。 が、学習の定着率が県平均
の約束していない”“約束を守っていない”実態が 新しく決まった生徒会三役の生徒を紹介します を超えることが難しいのが現状です。
あります。 生徒会長 髙濱 尚央 くん（２年４組） そこで今年度は、これまでの学習を確実に定着さ

生徒会副会長 石本 颯天 くん（２年１組） せるために、様々な工夫を試みてみました。その一
生徒会副会長 加納 孝哲 くん（１年３組） つが朝のモーニングタイムでの学習です。朝も教科
生徒会活動のバトンが、３年生から２年生、１年 担当が教室を回り、わずかな時間を使って学習指導

生へと引き継がれていきます。新しい風を期待して を行っていきました。生徒には好評でした。調査の
います。 結果は来年になります。

＜自分たちの手で花を！＞ ＜いよいよ、受験シーズン到来！＞
１１月から、環境美化委員 ３年生は、進路決定のための三

会の生徒を中心に、校内外に 者面談も終え、いよいよ受験シー
県内でも、スマートフォンや通信ゲーム機依存に 花を植えたり、飾ったりして ズンに入りました。私立高校の専

よる弊害が多く報告されています。 います。生徒自ら、花壇やポ 願・奨学受験、公立高校の前期選
友人関係のトラブル、いじめ、不登校にスマート ットの土をおこし、花を植え 抜、高専の推薦用の願書が、来週

フォンが深く関わる事例も多くあります。親切な人 ました。また、当番で水やり いよいよ配付されます。年が明け
を装った大人による犯罪の被害者になったり、自分 をしています。校外では、シ ると本番の入学試験が順次始まっ
が加害者になったりする事例も少なくありません。 ンボルロード沿いのフェンス ていきます。３年生はもちろん１、
尾木ママこと、尾木直樹さんは、「スマホは世界 に花を飾りました。地域の方 ２年生も、来年・再来年を見越し

につながっている高速道路を小中学生に無免許で運 からも「きれいですね。」、 て、今後の学習を行いましょう。
転させるようなもの」と言っています。 「心が和みます。」と声をか
スマートフォンは便利な道具ですが、子どもに持 けていただきました。地域の

たせる前に、本当に必要かを考えてください。必要 環境づくりに少し貢献できた ＜ 今後の主な行事予定 ＞
であれば、使用時間や使用の仕方について、家庭で 気持ちです。大切に育てます。 １２月１７日（木）：生徒会認証式

必ずルールを設けて確実に点検することが必要です。 １２月１８日（金）：夢輝き教育講演会

保護者に過日配布の「親のスマホで点検できる設 １２月２４日（木）：２学期終業式

定」「居間だけで使用・充電する」等の好事例を、 １２月２５日（金）～冬季休業日

是非、参考にしてください。 令和３年１月８日（金）：３学期始業式
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自分で初めて、花を植えて飾りました。土は冷んやりしてい

ましたが、花を見ると暖かくなりました。きれいに育てていき

たいです。（環境美化委員会２年生女子）

土はこれくらい

でいいかなあ。

きれいに育ちま

すように。 本校卒業生の

「藤川優茉さ

ん」による生

徒向け講演会

です。

課題で分からなかったところを、朝

から先生に教えてもらっています。


